

めいぷるだより

令和7年1月 299号

新年のご挨拶



明けましておめでとうございます。

今年も慈広会に晴れがましい日々が訪れることを祈っています。

さて、今回は趣向を変えて日本の技術力の凄さをご披露したいと思います。

今を時めくハイブリットカー、電気自動車、蓄電池のことです。ここ数年、欧州、米国、中国では、地球温暖化を回避するために、カーボンニュートラルという二酸化炭素を出さない電気自動車を推進し、令和17年以降はガソリン車、ハイブリッドカーは作らないと決めてしまいました。

西欧は意地になって、特に意気込んでいます。しかし、徐々に世界中で電気自動車の弱点があらわになり、潮が引くように電気自動車の人気は落ちています。それに代わって日本のメーカーはおもにトヨタ車ですが、ガソリン車、ハイブリッドカーが、欧州、北米で爆発的な人気です。おまけに軽自動車もコンパクトで、使い勝手もよく、日本車は引っ張りだこ状態です。

これは日本の戦略が、電気自動車一本やりではなく、世界の地域の実情にあわせて、臨機応変に車を作っているためです。一時世界からカーボンニュートラルに協力しない国として避難されたが、すぐに日本の凄さがわかり、ピタッとその流れは止まっています。そればかりか、いずれ電気自動車の時代が来ると予測して、全個体電池、ペロブスカイト太陽電池、水素燃料などなど、世界が驚くような技術が開発されつつあります。

日本人の創意工夫はすごいですね。

慈広会の介護、医療の面も、負けじと大いに気張っていきましょう。

医療法人社団慈広会 理事長 三神 俊史

きまぐれカフェ メイフル



11月13日ご利用者様からのご要望により、屋外でのカフェを開催しました。急遽決まったこともあり、ご利用者様にお手伝いいただき、大慌てで準備しました。



お天気にも恵まれ、コーヒーの香りに、笑顔があふれる時間をお楽しみいただきました♡

クリスマス会



《クラブ活動》

第1・第3水曜日 3階 書道 2階 手芸
第2・第4水曜日 3階 手芸 2階 書道

《デイケアボランティア活動》

16日ハンドケア
28日ピア/演奏

医療法人社団慈広会
介護老人保健施設メイフル
綾瀬市吉岡2361-7
めいぷるだより編集委員会
1月号担当 事務 白石